

Le 17 octobre 2019

## Monsieur le Préfet

Du 10 au 24 août 2019 s'est tenue la 6e édition du Congrès mondial acadien (CMA), qui a marqué les 25 ans de cet évènement phare du peuple acadien. Durant 15 jours, des Acadiens et Acadiennes de par le monde ont débarqué à l'Île-du-Prince-Édouard et dans le Sud-Est du Nouveau-Brunswick pour deux semaines remplies d'émotions, de fierté et de fête.

Au nom du comité organisateur, nous tenons sincèrement à vous remercier d'avoir participé à ce grand évènement. Nous espérons que votre présence au CMA a su répondre à vos attentes et que vous avez vécu de beaux moments. Nous sommes très reconnaissants de votre présence lors de la journée de clôture à Shediac le 24 août. Nous sommes confiants que la Nouvelle-Écosse, particulièrement la région de Clare et Argyle, relèvera avec brio le défi de région hôtesse du CMA 2024

La réussite d'un évènement comme le CMA ne se trouve pas uniquement dans les activités du jour même, mais dans le cheminement qui nous a menés comme région hôtesse vers le CMA. La réussite, c'est aussi de voir rayonner la fierté des Acadiens et Acadiennes de partout, de voir les communautés travailler ensemble pour montrer ce qu'elles font de plus beau et de démontrer que nous sommes fiers de qui nous sommes.

Grâce à votre participation, le Congrès mondial acadien 2019 a été un immense succès. La table est mise pour que nos communautés puissent bâtir sur le dynamisme du CMA et développer encore davantage notre Acadie.

En vous remerciant sincèrement d'avoir participé à cette grande aventure, veuillez agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Claudette Thériault

Présidente

Comité organisateur du CMA 2019

(506) 859-2019 774, rue Main, bureau 110, Moncton (NB) E1C 9Y3 Canada